

明るい希望

1学期も折り返しとなりました
毎日楽しく頑張っています！

【校訓】
やさしく、かしこく、たくましく
【教育目標】
相手の気持ちを思いやる子ども
正しい判断ができる子ども
あきらめず挑戦し続ける子ども
【学校スローガン】
楽しくチャレンジ 幸せ一小

27日に「ハッピーあげつち集会」を実施しました。目的は「地区子ども会ごとの活動を通して、異学年間の交流を深める」「相手を思いやる気持ちを持ち、なかよく協力し合うことの楽しさを知る」ことでした。代表委員会と各登校班長が事前に話し合い、準備を進めました。子ども会毎に、各教室での室内ゲーム、体育館や校庭でのスポーツなど、計画に沿って楽しく活動する姿が見られました。上級生が下級生にやり方を教えたり、ドッジボールでは低学年にボールを回す等、思いやりあふれる姿も見られました。年間に複数回計画されていることから、よりよい集会の在り方も各班で工夫できるようになります。楽しみです。



学校評議員会 19日に、学校評議員会を開催しました。学校・家庭・地域が一体となって子どもたちの教育に取り組み、地域に開かれた学校づくりをより一層推進していくための組織です。今年度も6名の評議員を委嘱しています。

今年度の学校経営・運営について説明させていただいた後、各教室の授業の様子を参観していただきました。その後の協議では、いろいろなご意見をいただきました。安全・安心な環境や、誰一人取り残さない教育について推進していきます。



専門家による豊かな学び 様々な外部講師を招いて、学習を深めています。3年生はリコーダー教室、6年生は租税教室を実施しました。

また、2年生は町探検の1回目、4年生は浄水場見学を実施しました。本物に触れることで「なぜ」「どうして」の問い合わせが生まれます。人とふれあうことで、自分の生活との結びつきや感謝の気持ちが醸成されます。今後も体験的な活動からの学びを充実させていきます。

よりよい学びをめざして 子どもたちの学びを充実させるために、本校でも様々な取組をしています。授業研究として、互いに授業を見合い、よりよい授業について具体的に話し合うことで先生同士で学んでいます。

また、安全・安心な学びができるよう、いわき市消防本部の署員を講師としてAED講習を実施したところです。



連絡

- 明日31日は第1回PTA奉仕作業です。プール清掃になります。子どもたちが楽しく水泳学習をしたりできるよう、お世話になります。
- 6月はお弁当の日が多くなります。どうぞよろしくお願ひします。